

ment les résolutions du Congrès, leur donne son adhésion et assure le comité du Congrès, chargé de voir à leur exécution, de son cordial et énergique concours. »

Mardi, les élèves du Séminaire ont solennisé la fête de sainte Cécile par un beau programme musical exécuté à la messe de communauté, célébrée par S. G. Mgr l'Archevêque, et par une soirée littéraire et musicale, qui eut lieu à l'Université et remporta un grand succès.

On a dernièrement annoncé la mort, arrivée à Bombay (Indes), le 9 octobre, de la Sœur Sainte-Catherine, supérieure du couvent de Jésus-Marie qui existe dans cette ville. Cette religieuse était une Canadienne, née Enouf, de Beaumont, et âgée de 65 ans.

Un journal de Madrid annonçait il y a quelque temps que le roi d'Angleterre avait approuvé, en écrivant à son ambassadeur à Madrid, l'attitude si regrettable que le cabinet espagnol tient envers l'Eglise. Un journal de Dublin, *The Irish Catholic*, s'est informé à Londres même de l'exactitude de cette information. Le secrétaire du roi lui a répondu qu'il n'y avait rien de vrai dans la nouvelle dont il s'agit, et que d'ailleurs une pareille action de la part du Souverain aurait été en quelque sorte inconstitutionnelle.

Voilà une dénégation très opportune, et que nous recevons avec une grande satisfaction.

\*\*\*\*

## LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE MONTRÉAL

— o —

LES SÉANCES D'ÉTUDES

(Suite.)

5<sup>e</sup> SÉANCE : à l'Université Laval (vendredi, 9 septembre, de 10 heures à midi). — Cette séance, à laquelle étaient spécialement invités les prêtres, les Frères et les Sœurs qui s'occupent de l'instruction et de la formation des enfants, devait être consacrée à étudier l'état actuel de nos maisons d'éducation